

Ce volume contient le traité 8 des *Errances de frère Félix*, qui correspond au mois d'octobre 1483. Il relate l'arrivée et le séjour des pèlerins en Égypte. Fabri fait partager, avec un talent littéraire unique, sa fascination devant cette terre mythique de mémoire et de rêve. Il y décrit, avec toute sa culture, ses merveilles et ses prodiges, les pyramides et le sphinx, la ville gigantesque du Caire, le Nil, fleuve du paradis, et les animaux qui y vivent, le jardin du Baume et ses fruits exotiques. On retrouvera ici tout ce qui fait le charme de l'auteur : son art si personnel de conter son aventure, son sens de l'anecdotique et de la divagation, son humanité, son ouverture d'esprit et son désir humaniste de comprendre le monde.